

Schach-AG erreicht den dritten Platz in Aurich

Geschrieben von: Andre Fritz

Dienstag, den 28. Januar 2014 um 19:27 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. Mai 2014 um 12:08 Uhr

Die Schulmannschaft erreichte am 28. Januar 2014 den dritten Platz beim 28. Ostfriesischen Schulschachturnier in Aurich. Nach sechs interessanten und knappen Runden, standen die BBS I als 3. Sieger in der Wettkampfgruppe I (Oberstufe-Jahrgang 1993 und jünger) fest.



Die Schachspieler/innen bei der Siegerehrung mit Bürgermeister Windhorst (2. v. l.)

Der Schirmherr des Turniers und Bürgermeister der Stadt Aurich, Heinz-Werner Windhorst, gratulierte der Mannschaft persönlich zu diesem Erfolg und überreichte in der Stadthalle Aurich die Medaillen und einen Pokal. Damit haben die BBS I den ersten Pokal der Schule im Schulschach nach Leer geholt. Die Mannschaft besteht aus Patricia Scheele, Hannes Wissmann, Tanja Lamping und Fabian Haats.

Im Namen der Schule dankt das Team dem Landesschulschachbeauftragten, Eckhard Lüers, für die gelungene Organisation und Durchführung des Turniers.

Auch im nächsten Jahr planen wir wieder die Teilnahme am Turnier. Bitte wende Dich bei Interesse an Herrn Fritz. Weitere Informationen gibt es unter: <http://schach.bbs-1.de/>